



## projet de la classe 404

publié le 21/06/2023

Cette année, notre classe de 404 a participé à un projet proposé par le RAHMI (réseau des acteurs de l'histoire et de la mémoire de l'immigration) de Nouvelle Aquitaine.

Il s'agissait de créer un court-métrage autour de la figure d'un-e réfugié-e.

Nous avons eu à cœur de présenter au jury la vie, durant la Retirada (guerre civile espagnole), de Conchita GUTIERREZ, aujourd'hui âgée de 93 ans.

Nous avons voulu mettre en avant, "le Convoi des 927", dont elle fut témoin. Un convoi dont personne ne parla avant les années 2000, qui sacrifia le 20 août 1940, la vie d'Espagnols dans le camp de Mauthausen.

Nous avons eu la chance de rencontrer Conchita.

Nous nous sommes inspirés de son enfance pour écrire un scénario. Nous avons recherché des images d'archives, créé des animations. Durant cette expérience, nous avons été aidés de nos professeures, Mesdames LE FEVRE, ROBIN et FIORI.

Vous pouvez visionner notre film grâce à [ce lien](#).

Merci !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.